
 

INDICAÇÃO 
 

Solicito que o poder 
executivo junto com a 
secretária da educação 
reavalie o piso salarial da 
vice direção das escolas 
municipais. 
 
 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 10 de outubro de 2022. 
Autores: Vereadora –Solange Caron 
 

 

 

Solicitamos que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para 
que juntamente com a Secretária da educação reavalie o piso salarial da vice 
direção das escolas municipais. 
 
Justificativa: Tal solicitação se faz necessária, pois hoje temos na rede 
excelentes profissionais ocupando o cargo de vice direção, mais que com o atual 
piso salarial se torna inviável a permanência dos mesmos em tal função, os 
fazendo possivelmente voltar as salas de aulas, o que implicaria em varias 
modificações na rede, e deixando professores adidos. 
   
 

  
                                                                                                             Tarumã, 10 de outubro 2022 

                                                     32.º Ano da Emancipação 
                                                       30. ° Ano da Instalação 

 
 

SOLANGE CARON-PL 

Vereadora 

 

 

 

 

 

 

Ao Exmo. Sr. 

************************************* 

Presidente da Câmara - TARUMÃ-SP 
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